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御意見４

 昨今のコロナの状況を踏まえて、在宅医療やワクチン、コロナ患者へ対応
についての一文を入れてはどうか。

 医学部定員がどれだけ増えているのかという話よりも、卒業生がどの程度
残りたい、どの程度受け皿が必要なのか示せるとよいのではないか。

 国が示している臨床研修の施行通知上では、病床数÷１０人が上限の
キャップとされているが、千葉県はこれと比較して、研修医が非常に少ない
と思われる。
 単なる医師不足だけではなく、是非こういった視点で見た上で、要望して
ほしい。

第２８回千葉県臨床研修制度等連絡協議会でいただいた要望書（案）に対する御意見

 国際医療福祉大学が受け入れている留学生については今後の日本の医師数
に影響がないので、別枠で要求するとともに、その上で、その他の卒業生の
割合をプラスしてもらえれば良いのではないか。
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